

Comenzó el programa sociodeportivo “Escuelas” de Kinross y Fútbol Más

En la Escuela Laura Robles Silva se llevó a cabo el hito inaugural del programa “Escuelas” impulsado por la Fundación Fútbol Más en colaboración con Kinross, que busca promover espacios de sana convivencia escolar entre estudiantes, docentes y apoderados. En la ocasión, cerca de 30 docentes participaron en una jornada lúdica y reflexiva para marcar el inicio del proyecto.

En vista de las vacaciones de invierno, la instancia convocó a docentes y asistentes de la educación, para activar la línea de acción “Camarin Educativo”, un componente del programa que tiene como objetivo fomentar espacios de autocuidado, actividades que promueven vínculos de confianza, el fortalecimiento del trabajo en equipo y la comunicación asertiva entre el cuerpo educativo, adaptando la metodología a las necesidades de cada comunidad escolar.

Tamara Badilla, subgerenta de Desarrollo Comunitario de Kinross, indicó que

“ para nosotros, el programa Escuelas representa una oportunidad concreta de aportar al desarrollo integral de niños, niñas y jóvenes de la región, desde un enfoque que va más allá del aprendizaje académico. Creemos que el bienestar emocional, el trabajo en equipo y la sana convivencia son pilares fundamentales para construir comunidades



más cohesionadas y resilientes. Por eso, nos enorgullece seguir fortaleciendo esta alianza con Fundación Fútbol Más”.

Para esta edición 2025, el programa se implementará en cuatro establecimientos educacionales: el Colegio Buen Pastor, la Escuela Vicente Sepúlveda Rojo, el Liceo Fernando Ariztía Ruiz de Paipote y la Escuela Laura Robles Silva. En total, beneficiará a más de 450 estudiantes de cuarto a séptimo básico, a través de sesiones desarrolladas durante las clases de Educación Física, que incluirán contenidos socioemocionales orientados a fortalecer habilidades para la vida, con el objetivo de generar un impacto positivo en el desarrollo integral de los estudiantes y en el currículo educativo.

“ Como fundación estamos muy felices de retomar el programa Escuelas, el cual ha demostrado tener un impacto positivo en estudiantes y docentes. Estamos convencidos del poder transformador del deporte y creemos firmemente que este tipo de instancias

contribuirán a encontrar soluciones que promuevan el bienestar de la niñez en la región de Atacama”, mencionó Laura Rojas, coordinadora regional de Fundación Fútbol Más.

Ana María Concha Zamora, subdirectora de la Escuela Laura Robles Silva, valoró los beneficios que esta alianza representa para su comunidad educativa.

“ Este programa es un apoyo muy significativo, especialmente porque muchos de nuestros estudiantes no siempre tienen acceso a espacios donde puedan desarrollar la parte deportiva y emocional”. Asimismo, destacó la importancia del Camarin Educativo: “Con esta instancia también estamos cuidando a quienes cuidan, porque somos los docentes quienes estamos al frente de nuestros estudiantes, y es fundamental que estemos bien para poder acompañarlos de la mejor manera”.